

# Une finale surprenante



Les Belges (en blanc ici face à la Russie) accèdent pour la première fois à la finale. Photo Arnault Cantreau

**La Belgique, surprise du tournoi, affronte aujourd'hui la France pour la finale inédite d'une édition un peu folle.**

**L**e niveau général de ce RBI est peut-être moins élevé comparé aux grosses nations comme la France et l'Australie U19 de l'an dernier mais cette édition homogène entre U18 tient ses promesses, en étant indécise et plus ouverte que jamais. Aucune nation historiquement favorite n'ayant tenu son rang.

Pour preuve, pour la première fois en 26 ans, après deux journées, toutes les formations étaient ex æquo, et pouvaient prétendre à une place en finale.

Cela se jouait au point-à-point particulier. Un 26<sup>e</sup> RBI plein de surprises donc, confirmé assez tôt ce samedi avec la victoire polonaise lors de la première rencontre face à la Suède. Rien de surprenant jusque-là, si ce n'est que ce succès éliminait

d'office et sans jouer les Russes grâce à leur victoire lors de leur confrontation directe vendredi (78-56). La Russie, dont le dernier succès à Rezé remonte à 2002, ne glanera pas de 7<sup>e</sup> trophée. Pour la Pologne, lauréate en 2000, par contre, cette montée en puissance n'est pas une surprise selon l'entraîneur-adjoint Rafal Czyszpak.

### **Incroyable scénario**

«Onze joueuses jouent ensemble toute l'année (dans l'équivalent Insep) et chaque match, nous jouons beaucoup mieux» explique-t-il.

Mais les Polonaises ne remporteront pas le RBI. Car les Belges n'ont fait qu'une bouchée des Russes (73-51) et soufflent un vent de fraîcheur sur cette édition, accédant pour la première fois à la finale.

Pour leur entraîneur, Arvid Diels, le but est « d'obtenir une mentalité de gagneur ». « Jouer une finale, c'est toujours extra et les filles n'en

n'ont pas l'habitude. Encore moins devant tout ce monde. J'espère qu'on montrera le même visage que contre la Russie. »

Le cas de figure était identique dans la poule B. La France pouvait toujours espérer remporter un 8<sup>e</sup> trophée, malgré sa défaite logique contre les Pays-Bas vendredi (68-58), grâce au large succès croate sur ces mêmes Hollandaises et ayant le point-à-point sur la Croatie. Restait, toutefois, pour la troupe d'Arnaud Guppilote, à battre les Turques, ce que fût chose faite, pour ne pas se retrouver à jouer la finale pour... la 7<sup>e</sup> place. C'est dire l'incroyable scénario de cette édition. Françaises et Belges se retrouvent donc cet après-midi pour un remake du 1/4 de finale de l'Euro U16 d'il y a deux ans, avec cette même génération. Nos voisins du plat pays en étaient sortis vainqueur...